

15 de noviembre, 1956

Sr. D. Antonio de La Torre
Serrano, 118
MADRID

Apreciado D. Antonio:

Lamenté muchísimo que no pudiera Vd. reunirse con nosotros en Zaragoza a consecuencia de su estado de salud. Como Vd. debe saber, estuvimos allí Martínez Ferrando, Soldevila, Pérez Embun y Solano. Como sea que el asunto planteado no es de la incumbencia de la Comisión del Congreso de la Corona de Aragón, puesto que se trata de un conflicto de tipo diplomático agravado por los continuos recelos del Ministerio de Asuntos Exteriores respecto al de Educación Nacional, acordamos hacer las gestiones sobre este particular en Madrid y avisar a los sardos de que podían contar con nosotros si intentaban hacer una gestión. Ya veremos en que para todo ello.

Acompaño copia de mi discurso de ingreso en la Academia de Bellas Letras que versa sobre su persona, al objeto de que Vd. dé su conformidad. En la parte bibliográfica hay algunos blancos que procuraré rellenar pero he perdido la ficha de su obra "Los sellos del Archivo de la Cátedra de Valencia, por lo que le ruego me lo indique al devolverme la lista con los reparos o añadiduras que Vd. estime convenientes. Todo ello a la mayor brevedad posible, puesto que espero leer el discurso a principios de diciembre. Quien me responde es Pericot.

Rogándole me ponga a los pies de Da. Engracia, le saluda cordialmente su buen amigo,

JV/CG.